

1
Codel Pueblo

INFORME DE LA COMISION Nº 1 :

"TRANSFORMACION DEL MEDIO RURAL

Considerando: El informe presentado por los compañeros Garramon, Algorta, Aicardi y González de la Asociación de Estudiantes de Agronomía.

La comisión de "Transformación del Medio Rural" del 1er Congreso de Jóvenes reunidos en Unidad Cooperaria Nº 1 de Cololó Depto de Soriano.

RESUELVE:

1) La creación de una organización pro expropiación de tierras al latifundio, que se integrará y registrará en base a las ~~NORMA~~ normas y reglamentos que establezca una mesa interina, que emanará de la Reunión Plenaria.

a) Esta organización debe ser conciente de que esa expropiación se hará efectiva en la medida que se den cambios reales a nivel político que provoquen un cambio en las estructuras sociales, económicas y políticas.

b) Dar apoyo a aquellas cooperativas que contribuyan a la lucha efectiva en la consecución de estos objetivos, entendiéndose que los grupos que intentan crear las Unidades Cooperarias de Colonia, San José, y Durazno contribuirán a la lucha por los objetivos señalados; apoyar la expropiación para su creación.

2) Dar apoyo a la lucha por la tierra que vienen desarrollando los compañeros de U.T.A.A. y otras organizaciones.

3) Proponer que dicha organización mencionada en el punto 1 fije un segundo Congreso a los efectos de estudiar las medidas concretas para el logro de los propósitos mencionados.

Se propone como sede Durazno encarándose la delegación de esta ciudad, en forma inmediata de buscar un lugar apropiado e ir ajustando detalles de organización, conjuntamente con la Mesa Interina.-

Cololó, 2 de marzo de 1969